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ATA DA OITAVA SESSÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2024, CORRESPONDENTE AO 1 

QUARTO ANO DA LEGISLATURA 2021-2024, REALIZADA PELA CÂMARA MUNICIPAL DE 2 

SERRA NEGRA DO NORTE NO DIA 17 DE ABRIL DE 2024.  3 

Aos dezessete (17) dias do me s de abril do ano de dois mil e vinte e quatro (2024), no pre dio-4 

sede da Ca mara Municipal, situado na Rua Otaviano Augusto de Arau jo, n°. 63, Centro, nesta 5 

cidade de Serra Negra do Norte, Estado do Rio Grande do Norte, a s oito horas e vinte e dois 6 

minutos (08h e 22min), realizou-se a Oitava Sessa o Ordina ria do Exercí cio de 2024, presidida 7 

e secretariada, respectivamente, pelos Vereadores Alysson Moise s de Medeiros (Presidente) 8 

e Vania Fernandes de Medeiros (1° Secreta ria), registrando-se a presença dos Vereadores 9 

Alysson Moise s de Medeiros, Ana Karinne Arau jo da No brega, Carlos Eduardo Job Gomes 10 

(Tiago), Eraldo Alves de Arau jo, Fla vio Barros Bezerra, Francisco Ina cio Neto (Ju nior), Jose  11 

Roberto Garcia de Arau jo, Sesiom Quinino Wanderley e Vania Fernandes de  Medeiros. Apo s, 12 

a realizaça o da chamada dos vereadores e constataça o de Quo rum Regimental, o Sr. 13 

Presidente declarou aberta a sessa o, iniciado o EXPEDIENTE, consultou o Plena rio quanto a  14 

dispensa da leitura da Ata da Se tima Sessa o Ordina ria, o que foi acatado por todos e nada 15 

havendo a ser discutido, apo s votaça o, foi aprovada por unanimidade. Na seque ncia, o Sr. 16 

Presidente solicitou que a 1ª Secreta ria da Mesa que fizesse a leitura de pape is e 17 

corresponde ncias recebidas. Projeto de Lei 12/2024 de autoria do Poder Executivo 18 

(Urgência) que autoriza o chefe do Poder Executivo Municipal a doar a reas pu blicas, com 19 

vistas a destinaça o de programa de edificaça o de moradias, bem como desenvolver aço es 20 

para viabilizar o Programa Minha Casa Minha Vida, e da  outras provide ncias. Sendo 21 

dispensado por todas a leitura integral do projeto, sendo feito apenas a leitura da mensagem. 22 

Concluí do o Expediente, deu-se iní cio a ORDEM DO DIA, apo s o sorteio para definiça o da 23 

seque ncia de uso da palavra, conforme o Artigo 42, para grafo 9 do Regimento Interno, sendo 24 

dispensado por todos. Na seque ncia, passou-se a apreciaça o da Urgência ao Projeto de Lei 25 

12/2024, em discussa o, o Vereador Flávio relatou que o referido projeto na o precisava 26 

dessa urge ncia, mas passou a informaça o para o Executivo que va o ficar duas semanas 27 

seguidas sem sessa o, na pro xima todos os vereadores va o estar trabalhando em Brasí lia e a 28 

outra e  feriado dia 1 de maio dia do trabalho, so  vai ter sessa o dia 8 de maio, relatando que o 29 

projeto na o veio antes, porque dependia da Caixa Econo mica, foi passado para o municí pio 30 

semana passada para o municí pio, por isso na o entrou em pauta e como na o tem as duas 31 

pro ximas sessa o veio em cara ter de urge ncia, relatando que esse projeto e   apenas para 32 

legalizar, o municí pio esta  dando uma conta partida para a construça o das 172 casas 33 

habitacionais que va o ser financiadas pela Caixa para quem fez o cadastro e a caixa vai 34 

financiar grande parte pelo FGTS, ressaltando que a urge ncia e  porque a Ca mara vai passar 35 

semanas sem ter sessa o, na o e  culpa do Executivo. O Vereador Alysson relatou que um 36 

projeto simples de analisar e que vai trazer muitos benefí cios para a populaça o, 37 

mencionando que mesmo que na o viesse em cara ter de urge ncia e pudesse agilizar para ser 38 

votado o mais ra pido possí vel para contribuir para que esses imo veis fossem legalizados para 39 

poder conseguir esse financiamento pela Caixa Econo mica. O Vereador Flávio relatou que 40 

se na o tivesse vindo em cara ter de urge ncia ia fazer um apelo ao Sr. Presidente para consultar 41 

o plena rio que e  soberano para votar diante das duas sesso es que na o tera , porque o povo de 42 

Serra Negra precisa de habitaça o, citando que as u ltimas casas construí das foi no u ltimo ano 43 

da gesta o de Alysson quando era prefeito e foi pouca quantidade para o de ficit de moradia 44 

que tem, relatando que 172 casas e  um nu mero bom e Serginho esta  correndo atra s de mais 45 

50 casas populares e a demanda e  muito maior, e na o ver porque escutar argumentos para 46 

na o votar o mais ra pido possí vel um benefí cio que e  apenas para a populaça o de Serra Negra 47 

e em ano eleitoral muitas coisas deixam de funcionar, porque em ano eleitoral tem algumas 48 

restriço es para o executivo executar. Na o havendo mais nada a ser discutido, sendo 49 

submetida a  aprovaça o do plena rio a urge ncia do referido projeto foi aprovada por oito dos 50 
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vereadores presentes, tendo uma abstença o do Vereador Eraldo, o Sr. Presidente comunicou 51 

que aprovada a urge ncia, conforme Artigo 41, §2° da Lei Orga nica Municipal: “O Projeto de 52 

Lei sera  submetido para votaça o na mesma sessa o em que ocorrer a aprovaça o da urge ncia, 53 

que podera  ser dispensado de pareceres das comisso es”. Projeto de Lei 12/2024, em 54 

discussa o, o Vereador Flávio parabenizou o Executivo Municipal por mais uma conquista 55 

das va rias conquistas relacionados a esse terreno da desapropriaça o e tudo isso teve a 56 

parceria do Legislativo pelo empenho e rapidez, porque primeiro teve a alienaça o dos bens 57 

dos poucos terrenos que tinha dentro de Serra Negra que na o dava para o municí pio 58 

construir quase nada, porque as obras do municí pio quando vem com algum conve nio do 59 

governo federal ou estadual os projetos vem relativamente prontos, tem hora que tem um 60 

terreno maior do que o que necessitava, mas ate  o formato do terreno inviabiliza a vinda dos 61 

recursos e o Executivo teve muita sabedoria, citando que chama o projeto da multiplicaça o 62 

de pa es, porque ele pegou pequenos terrenos na cidade, a Ca mara autorizou, ele vendeu e 63 

apurou recursos que deu para fazer uma desapropriaça o totalmente amiga vel e satisfato ria 64 

entre as partes para o municí pio com mais de 22 hectares, que na histo ria do municí pio 65 

nunca tinha havido uma desapropriaça o desse tamanho, desse valor apurado sobrou muito 66 

recurso depois da desapropriaça o e esta  sendo feito um dos projeto que com certeza sera  um 67 

marco no municí pio para as futuras geraço es que e  o polo industrial, parte desse recurso foi 68 

viabilizado o terreno que tem esse projeto das 172 casas e e  bom a populaça o ficar sabendo 69 

do empenho dos vereadores para facilitar e ajudar um grande empreendimento e acima de 70 

tudo agilizar, hoje está dando uma contribuição enorme para o Executivo que está 71 

mostrando a população de Serra Negra que hoje sendo aprovado na Câmara, ele sancionando 72 

e publicando o município já deu a contribuição dele na questão da habitação do Município 73 

Serra Negra fica dependendo só da Caixa com os proprietários, relatando que em torno de 74 

40% da contribuição o município está dando que é a aquisição do terreno, a terraplenagem 75 

que está a todo vapor e a doação do terreno e de nove vereadores apenas o Vereador Eraldo 76 

não votou favorável a urgência para ser votado hoje para ser mais rápido a entrega desses 77 

terrenos para construção de casa, agradecendo aos demais vereadores, inclusive da oposição 78 

de ver a população de Serra Negra em primeiro lugar e os terrenos da prefeitura municipal 79 

hoje se Deus quiser com autorização do Poder Legislativo está sendo entregue a Caixa 80 

Econômica para fazer a parceria com a população de Serra Negra para construção de 172 81 

habitações. O Vereador Alysson parabenizou o Executivo por ter mandado esse projeto, 82 

uma conquista que se iniciou lá atrás quando mandou o projeto para cá, onde já parabeniza 83 

essa Casa Legislativa, os nove vereadores que sempre aprovam por unanimidade todos os 84 

projetos que vieram do Executivo com relação a esse terreno que inclusive até nos finais de 85 

semana a empresa está trabalhando lá para que aconteça da forma mais rápida possível e 86 

chegou mais um projeto fruto daquela luta de tantos outros projetos que já aprovou da forma 87 

mais rápida para que hoje chegasse mais um projeto que vai beneficiar 172 famílias, um 88 

projeto talvez dos mais importantes que vai aprovar nesse mandato que faz parte, onde 89 

juntamente com aqueles outros três (3) que já aprovaram e que vai beneficiar 172 famílias 90 

na cidade, onde essas famílias vão ter um valor de 40% abatido do financiamento junto à 91 

Caixa Econômica exatamente pela doação desses terrenos que vão fazer, as famílias vão 92 

financiar aquele imóvel vão pagar só os 60% do valor, é um projeto que gerou muita 93 

ansiedade, já tem pessoas falando com o mesmo perguntando se a votação ia ser hoje, como 94 

que era e com a certeza que vai aprovar hoje, mas é um benefício gigante que está chegando 95 

para Serra Negra pela primeira vez na história esse financiamento através da Caixa 96 

Econômica em parceria junto com o município através do Prefeito Sérgio Fernandes, 97 

relatando que fica muito satisfeito de ter o prazer de ter esse projeto em mãos e conseguir 98 

aprovar hoje da forma mais rápida possível para que beneficie essas 172 famílias. O 99 

Vereador Eraldo relatou que esse é um projeto interessante e vai voltar a favor do projeto 100 

como votou em todos os demais projetos anteriores, com relação somente à urgência não 101 
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quer votar determinadas urgências que tem chegado de uma forma muito costumeira, 102 

porque sinceramente ainda não acredita que a falta da votação por urgência gere nenhum 103 

prejuízo quinze (15) dias a mais ou a menos e esse é um projeto importante, mas é muito 104 

bom também que os vereadores tenham o tempo e a possibilidade de aprofundar, de 105 

conhecer melhor essa questão da licitação, como é que feita a licitação, qual a firma que vai 106 

executar a construção dessas 172 casas, acredito será uma firma idônea que realmente 107 

trabalhe com agilidade e com qualidade do material, já teve problemas em construtoras 108 

anteriores botando porta que quando o morador chegava não prestava mais, coisa desse tipo 109 

que devem acompanhar cada vez melhor, precisa entender exatamente essa relação das 172 110 

famílias, qual foram os critérios estabelecido para que também possa cada vez mais explicar 111 

melhor a população, com relação ao projeto de fato é muito importante para Serra Negra, 112 

relatando que se buscar nessa Casa foi um dos vereadores que mais apresentou 113 

requerimento no sentido de solicitar do Poder Executivo Municipal que pudesse ser 114 

desapropriado terra para o crescimento de Serra Negra, isso foi muito bom e é uma pena e 115 

isso está atrasado, mas melhor que nunca ou seja de qualquer maneira importante para o 116 

futuro, para desenvolvimento de Serra Negra essa desapropriação sem dúvida, mas são 117 

projetos que precisa enquanto Poder Legislativo, enquanto vereador se apropriar de muito 118 

conhecimento acompanhar no sentido de garantir a boa execução e o benefício da melhor 119 

forma para a população, ressaltando que realmente é um projeto interessante e é favorável 120 

totalmente à construção das 172 casas para esses moradores, porém espera e acredito que 121 

realmente seja dado agilidade e que também ainda possa ser trabalhado projetos de casas 122 

populares que não sejam financiadas, porque tem muitas pessoas em Serra Negra pagando 123 

aluguel e necessitando, pessoas que não tem todos os critérios de financiar uma casa junto à 124 

Caixa Econômica Federal como o caso dessas, então espera que seja trabalhado com 125 

agilidade mais o mais rápido possível um outro projeto paralelamente para que ali também 126 

possa ser construída casas populares. O Vereador Flávio relatou que respeita muito a 127 

opinião do Vereador Eraldo, mas tem certos argumentos que não pode concordar até para 128 

esclarecer a população, enfatizando o conflito de pensamento e que acha muito importante 129 

que seja feito esse projeto da casa e vota favorável, as por outro lado não vota a urgência 130 

para a população de Serra Negra receber isso o mais rápido possível e o pior que quem tomou 131 

menos conhecimento desse projeto tomou na terça-feira de manhã e como líder do prefeito 132 

não recebeu nenhum questionamento para tirar alguma dúvida, até agora em plenário não 133 

apareceu nenhuma dúvida, a dúvida que apareceu é sobre a empresa que vai ganhar 134 

licitação, mas ainda vai ter a licitação, não foi feito o processo licitatório e qualquer vereador 135 

pode pegar informações do processo licitatório quando for baixado o edital, o que o 136 

município está dando oferecendo é o terreno para a população de Serra Negra entregando a 137 

Caixa Econômica para fazer a parceria, relatando que fica à disposição de qualquer vereador 138 

que tem dúvida desse projeto e faça pergunta para esclarecer alguma dúvida, se o projeto 139 

não tem dúvida, se o projeto só ajuda a população de Serra Negra, se a população de Serra 140 

Negra está esperando há vários anos como o vereador disse, inclusive vale salientar que 141 

antes de Serginho, o vereador teve doze (12) anos de prefeitos aliado, Serginho assumiu e 142 

dentro da sua administração ainda está viabilizando isso, mas só queria uma justificativa do 143 

porque não vai votar a urgência hoje, se precisa de informação disso e daquilo para aí sim 144 

ajudar mais a população de Serra Negra, se tivesse um argumento forte poderia mudar até o 145 

seu voto, se conseguisse explicar que não votar na urgência estava ajudando ainda mais a 146 

população de Serra Negra e ainda pedia os vereadores de bancada que escutasse a liderança 147 

e mudasse o voto, mas mudar porque a Câmara de Vereadores vai a próxima semana para 148 

Brasília a culpa é da Câmara, o Executivo mandou e o mesmo quem alertou o prefeito que 149 

precisava, porque só vai ter sessão daqui a vinte e um (21) dias, lá no meio de maio, no dia 150 

que fosse votar esse projeto se dentro da comissão aparecesse uma dúvida pedisse algo e 151 

chegasse junho que acaba o prazo do município em ano de eleição fazer diversas obras, de 152 
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executar diversas ações aí a população de Serra Negra seria prejudicada em um ano ou mais, 153 

podia correr o risco de deixa para o próximo ano, mas será que o programa da Caixa 154 

Econômica com essa administração assim do governo federal que não sabe o dia da manhã 155 

será que ainda vai ter e sobre a questões de casas populares o prefeito está batalhando 156 

pedindo o apoio de todos os vereadores com suas bancadas federais, inclusive uma sugestão, 157 

parabenizando a Vereadora Ana Karinne, porque nos ofícios que vão levar para Brasília um 158 

deles a vereadora já disse que é um dos mais importante é a construção de casas populares 159 

fazendo um apelo a todos os vereadores seja de bancada de oposição ou de situação, porque 160 

casas populares só vem para o município se o governo federal chegar junto e o federal é 161 

aliado do vereador que está questionando a questão da urgência, pedindo desculpas ao 162 

Vereador Eraldo porque a sua justificativa não o convence, respeita a justificativa, mas tem 163 

que esclarecer o povo que está assistindo e vendo essa situação, inclusive dentro da bancada 164 

de oposição o única voto de abstenção que não votou nem contra e nem a favor, se abster 165 

porque, vai votar contra mostrando argumento, é como se ficasse em cima do muro, quer 166 

agradar a população de Serra Negra, mas quer fazer oposição ao prefeito, o ano passado na 167 

votação da alienação dos terreno da desapropriação não teve prova, mas sentiu que tinha 168 

um trabalho como se fosse para boicotar para não ser aprovado, para não votar favorável 169 

como se fosse para o município não fazer um benefício para a população de Serra Negra, 170 

citando que não está dizendo que isso aconteceu, mas dá para pensar, se solidarizando ao 171 

Executivo pelo pedido da urgência e o município não ia mandar em urgência o mesmo que o 172 

alertou do problema das duas sessões que não ia ter e daí o município mandou, porque 173 

queria que no início de maio tivesse aprovado. O Vereador Sesiom saudou a todos e relatou 174 

que queria que a população prestasse bem atenção nessa votação e percebesse a 175 

responsabilidade da bancada de oposição de Serra Negra do Norte que nunca, jamais pensou 176 

em qualquer momento em prejudicar a população da cidade, sempre teve um pensamento 177 

coerente e comum em ajudar ao progresso da cidade e jamais foi ou será influenciado por 178 

qualquer pessoa de grupo ou de partido político para tomar uma decisão nessa Casa, sempre 179 

teve seus pensamentos próprios e discutiu os requerimentos, as urgências, os projetos de lei 180 

e sempre teve também um pensamento compartilhado com toda a bancada, inclusive com a 181 

bancada de situação, jamais passou pela sua cabeça em nunca votar com contra a 182 

desapropriação dos terrenos que seria de forma proveitosa para o município, nunca pensou 183 

em votar contra a construção ao projeto do distrito industrial de Serra Negra do Norte e 184 

jamais pensará ser contra à construção de casas seja pela Caixa ou casas popular no 185 

município, relatando que sabe e conhece a dificuldade principal do desenvolvimento Serra 186 

Negra que é a falta de terreno, a falta de casas para o povo da cidade impedindo assim de 187 

certa forma o progresso, a evolução e o crescimento do município como um todo, é um 188 

município importante e significativo de grande expressão dentro do Seridó e do Rio Grande 189 

do Norte e que Serra Negra preste atenção que nunca foi contra nesses anos e 4 meses de 190 

legislatura sempre votou com muita coerência e favorável ao município de Serra Negra do 191 

Norte e isso deve ser reconhecido que tem uma Câmara formada por nove vereadores 192 

responsáveis, uma Câmara que vota, pensa e discute apesar das discussões calorosas em 193 

relações a alguns assuntos, mas parabeniza à câmara de vereadores por nunca ter votado ou 194 

ter feito picuinha politiqueira dentro dessa Câmara por mais que algumas pessoas ache que 195 

isso acontece, sempre teve um debate respeitoso em prol do progresso de Serra Negra do 196 

Norte. O Vereador Flávio relatou que para esclarecer e a população entender quando se 197 

referiu ao Vereador Eraldo e daí disse a bancada de oposição, porque existe através do 198 

Regimento Interno existe a bancada de a situação e oposição uma que apoia o prefeito e outra 199 

que é contra o prefeito e nessas bancadas existe dois líderes, o líder do prefeito que é o 200 

mesmo e o líder da oposição Vereador Eraldo e quando se refere à oposição os dois líderes 201 

recomenda a bancada claro que vereador vota em quem quiser, mas se recebe um projeto do 202 

prefeito, como líder da situação reúne bancada, conversa e diz os argumentos, porque deve 203 
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votar a favor ou contra, mas não impede o voto do vereador que tem livre arbítrio para votar, 204 

o mandato é dele, foi eleito pelo povo, tem legitimidade e vota em quem quiser, como líder 205 

tem o direito de orientar e de sugerir e ele segue se quiser e quando fez essa crítica é porque 206 

hoje o líder da oposição está votando contra uma urgência de um projeto que no seu 207 

entender não tem dúvida nenhuma, é um projeto só para ajudar o povo de Serra Negra, é 208 

tanto que o único levantamento que fez foi em questão de licitação, a licitação é mais para 209 

frente, não foi feita para estudar qual a empresa, queria que dissessem qual é a empresa que 210 

é para investigar, quem ganhou a licitação, mas como é que vai colocar em dúvida uma coisa 211 

que ainda não aconteceu, é isso que não está entendendo e por isso deixa bem claro os 212 

esclarecimentos que como líder da situação conversa com o líder da oposição esclarecendo 213 

a maioria dos projetos que tem se coloca à disposição, conversa, debate, esclarece, tira 214 

dúvida, o que não consegue tirar a dúvida, conversa com o Executivo para tentar esclarecer 215 

e é feito os acordos e quem ganha é a população de Serra Negra, mas a sua indignação é que 216 

o líder da oposição, não vai generalizar, na alienação conversou com Júnior e na 217 

desapropriação ele foi totalmente favorável aos projetos naquela época, como vários outros 218 

foram, mas não conversou com todos, geralmente só conversa com o Vereador Eraldo, 219 

conversou com Júnior por acaso, estavam conversando e tinha umas opiniões até que era 220 

favorável, mas de preferência queria o outro lado do terreno que era mais plano e tudo foi 221 

debatido, explicou que o problema do outro lado era que ia demorar mais tempo, porque 222 

quando é do outro lado da BR tem que procurar o DNIT, licença, tem que projeto de 223 

passarela, é uma série de coisas que talvez dificultasse, aquele terreno tinha dificuldade da 224 

terraplanagem que é mais acidentado e o outro apesar de ser mais plano tinha dificuldade 225 

de precisar que outro órgão fosse provocado que seria o DNIT, um órgão do governo federal 226 

que sabe que complica um pouco e já teve aquele problema da questão da licença do IDEMA 227 

que também demorou de 7 a 8 meses, mas na hora que falou em oposição é sobre a postura 228 

do líder da bancada, jamais conversou com demais vereadores e se sentiram-se ofendido 229 

pede desculpas, apenas está dizendo que o líder falou, como qualquer discurso do mesmo 230 

qualquer vereador pode ir em cima de do mesmo como líder da bancada da situação e o 231 

vereador da bancada que entenda que não está de acordo com sua recomendação que se 232 

“estrebuche”  e se pronuncie, mas a sua indignação para população saber é que na Câmara 233 

de Serra Negra dos nove vereadores tem oito que quer votar hoje a entrega do terreno do 234 

município para Caixa Econômica fazer a pareceria com os moradores para 172 casas e um 235 

que é o líder da oposição Vereador Eraldo se absteve e não disse nem que era a favor ou 236 

contra a urgência e o único argumento que mostrou foi que não tem licitação ainda, como é 237 

que vai investigar uma coisa que não tem, na época da licitação qualquer dúvida do vereador 238 

está pronto para subscrever um requerimento do vereador e ainda pedir a bancada para 239 

tirar qualquer dúvida da empresa e outras obras que houve no município, se houve erro em 240 

licitação que faça o seu papel de vereador, se pronuncie, abra uma CPI, chame a empresa 241 

como fez com a Cosern e está pedindo o apoio de todos para dar andamento e se tiver alguma 242 

coisa errada não é obrigação só do vereador investigar, mas é obrigação dos nove vereadores 243 

investigarem. O Vereador Eraldo Alves relatou que como foi muito citado que temos um 244 

Regimento Interno que fizeram e devem procurar cumprir ao máximo, inclusive de vez 245 

enquanto sai do assunto de pauta que no momento é a discussão do projeto que todos foram 246 

favorável, mas concordo totalmente com a fala do Vereador Sesiom que a oposição faz de 247 

tudo para ajudar nesses projetos como um todo, porém no Regimento também tem a opção 248 

de  qualquer um ser contra, a favor ou se abster quando de fato tem dúvidas se é justificável 249 

essa urgência, relatando que todos os projetos que chegaram ultimamente do Poder 250 

Executivo é com pedido de urgência, isso quer dizer que o projeto chega na terça-feira, o 251 

vereador toma conhecimento e tira qualquer o direito, a possibilidade e o tempo de conhecer 252 

melhor, de fazer questionamento, de passar pela a comissão, de buscar muitas vezes 253 

convocar um secretário, o próprio Executivo ou qualquer um setor, como falou também essa 254 
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questão da relação dos beneficiários, também não viu nenhum ofício da Caixa Econômica 255 

dizendo que se nesses 15 dias não aprovar vai ter algum prejuízo, tem certeza que não veio 256 

até porque é tão pouco tempo chega na terça-feira e tem que votar na quarta-feira tem que 257 

votar, porque é assim que está vindo, por isso se absteve, porque o seu pensamento é que 258 

todos os projetos que está vindo do Poder Executivo estão vindo todos em regime de 259 

urgência e isso vai até contra de uma certa forma ao Regimento Interno, tira a possibilidade 260 

de passar pelas comissões, de estudar mais, de conhecer melhor e é por isso que tem o direito 261 

de se abster e exerceu e não se preocupa se alguém não entendeu, mas essa é a sua posição 262 

e jamais pensou, foi contra ou atrapalhou qualquer projeto que venha ser ao bem do povo 263 

Serra Negra. O Vereador Flávio relatou que em momento nenhum ninguém está 264 

descumprindo o Regimento Interno, nem o Vereador Flávio, nem o Vereador Eraldo e nem 265 

os outros vereadores, se o vereador acha que está descumprindo o Regimento Interno que 266 

diga qual é o artigo e o parágrafo para o procurador esclarecer, mas o que está dizendo é que 267 

não tem dúvidas, agora a Caixa Econômica mandar ofício, para Caixa Econômica tanto faz 268 

essa obra sair hoje, o ano que vem ou daqui a 2 ou 3 anos, para a população de Serra Negra 269 

que é importante sair o mais rápido possível e a preocupação do prefeito é que é ano eleitoral 270 

e ele levantou essa preocupação diante da sua informação que não teria sessão da Câmara 271 

nesses 15 dias, porque a Câmara vai estar ausente duas sessões, a Caixa Econômica não vai 272 

mandar ofício dizendo mande logo senão não vai ter casa para Serra Negra, a Caixa 273 

Econômica se ligar para ela, ela diz não se preocupe se não fizer as casas esse ano faz o ano 274 

que vem, se não fizer faz em 2026 e as pessoas que estão precisando de casa agora como 275 

ficam, o prefeito está preocupado, porque em junho o vereador entende de lei eleitoral e sabe 276 

que diversas ações da prefeitura municipal e passa até para os vereadores mirins, o prefeito 277 

pode trabalhar todos os anos bem direitinho, mas em ano de eleição quando chega em junho 278 

devido a eleição de outubro certas coisas ele não pode fazer, e pode acontecer que se esse 279 

projeto que está pedindo para ser aprovado hoje, porque depois de aprovar tem o prazo para 280 

o município sancionar, publicar, tem uma burocracia e se não for aprovado hoje, a próxima 281 

semana não pode ser aprovado, porque vão estar todos em Brasília e não vai ter sessão, na 282 

outra sessão não vai ser aprovado, porque é feriado de 1 de maio, dia do trabalhador, aí só 283 

iria ser aprovado daqui a 21 dias e a população de Serra Negra está precisando de casa e são 284 

172 casas que vai ser beneficiar as famílias, o dinheiro está pronto, esperando esses 285 

documentos para poder viabilizar, se só for ser aprovado daqui há três semanas em maio, já 286 

entra junho aí tem processo de licitação que todo mundo sabe que ganha uma empresa, a 287 

outra coloca na justiça aí passa do período que não pode ser construído aí diz que a 288 

população esse ano não pode receber, só no próximo aí chega o ano vem muda uma lei 289 

federal e quando procurar a Caixa o rapaz diga que não pode, porque mudou e tem que 290 

começar tudo do zero e aí quem é a Câmara de Vereador, é os vereadores, o prefeito ou a 291 

Caixa, não é a população de Serra Negra, mas se tiver alguma dúvida qualquer vereador pode 292 

dizer que está com alguma dúvida para votar hoje por conta disso que pergunte que o mesmo 293 

responde, está esperando. O Vereador Eraldo questionou por que não chegou antes, alguns 294 

dias atrás. O Vereador Flávio relatou que acabei de dizer que a Caixa só mandou essa 295 

semana passada, ninguém pode obrigar o governo federal de Lula autorizar a Caixa 296 

Econômica para a Caixa Econômica obrigar Serginho fazer o ano passado, a terraplanagem 297 

só começou esse ano, porque passou no IDEMA uma dificuldade maior do mundo 298 

procurando nas pedras se tinha foto de preá, de tatu, de dinossauro, porque podia impedir a 299 

obra, quantas viagens foi para Natal para tentar desenrolar isso, mexeu com o deputado, o 300 

mesmo pedi ao Vereador Eraldo interferência para entrar em contato com o deputado do PT 301 

para ver se destrava no IDEMA, passaram mais de seis (6) meses para dar a licença para 302 

poder construir a obra. O Vereador Eraldo questionou se houve falha do IDEMA. O 303 

Vereador Flávio relatou que não e nem do município, pelo contrário o Município Serra 304 

Negra foi o único no Estado do Rio Grande do Norte elogiado pelo IDEMA, os vereadores que 305 
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foram viu que disseram prefeito arretado tudo que pedia, quando pedia dizia que tinha um 306 

mês para responder e no outro dia chegava o documento, a Caixa Econômica em uma reunião 307 

elogiou o prefeito e sua equipe e disse que foi o único projeto no ano de 2023 que foi 308 

viabilizado dos municípios em tempo recorde, porque quando pedia um documento à 309 

prefeitura e dizia que tinha até 30 dias para mandar documentação se não mandar perde o 310 

recurso, quando era no outro dia o documento já estava na Caixa, ele fez elogio em público 311 

na reunião com todos os vereadores, mas o que está argumentando e queria deixar claro 312 

para a população é que é um projeto que só beneficia a população de Serra Negra, por isso 313 

está pedindo urgência, o prefeito não ia pedir urgência, porque podia ser aprovado na 314 

próxima quarta-feira, mas na próxima quarta-feira não terá sessão e não foi o prefeito que 315 

mandou os vereadores irem para Brasília, vão por iniciativa própria, um direito que tem de 316 

ir ao Congresso Nacional dos Vereadores de todo Brasil, o prefeito não sabia disso e disse 317 

que podia ser aprovado a próxima semana, mas não terá sessão e na outra será feriado do 318 

dia do trabalho, ai disse ao prefeito que mande em caráter de urgência, porque nesse projeto 319 

não ver nenhum mal para a população de Serra Negra, mas não tem o que ser discutido, o 320 

que o vereador alegou foi a licitação que ainda não houve, na hora da licitação chama o 321 

vereador e se tiver alguma dúvida faz um requerimento e o mesmo assina embaixo para 322 

retirar dúvida, falou também de comissão, mas tem batido na tecla e até o mesmo é culpado, 323 

mas de 100 projeto os vereadores não usa um o direito de comissão, é o contrário chega e 324 

não se reúne, ninguém se reúne em comissão, nem o mesmo, chegam, a secretária prepara o 325 

parecer da comissão já em sessão o papel roda para assinar, só vai dizer amém, o direito de 326 

comissão, a primeira criou agora que é a Comissão Parlamentar de Inquérito para investigar 327 

o problema da Cosern, para ela vir para a Casa para resolver o problema de Serra Negra, 328 

ressaltando que é essas coisas que tem que esclarecer a população, citando que não é contra 329 

as ideias do vereador, é um dos vereadores que se dar mais com o vereador para debater, 330 

tirar dúvida, conversar e até mais do que com os vereadores de bancada, mas esse projeto 331 

específico está todo acobertado pelo Regimento Interno, o voto do vereador de abster, 332 

entende que é não sabe se vota contra ou a favor, mas tem o direito que o Regimento diz que 333 

pode abster, mas também o Executivo tem o direito de pedir urgência em projeto que ver 334 

que prejudica a população de Serra Negra e ele pediu urgência e está com direito dele 335 

acobertado e se o argumento do vereador é forte com cinco (5) votos derruba a urgência, o 336 

projeto fica parado daqui a 21 ou 30 dias a comissão pega vai pedir informação e documento 337 

e quem vai ser as pessoas aí vai parar aí tudo, mas a sua preocupação é o benefício não chegar 338 

na população de Serra Negra e essas casas não está direcionada para A, B ou C, não está 339 

direcionada para troca de voto, não está direcionado para nada, porque não sabe nem quem 340 

são as pessoas, isso vai ser uma parceria da Caixa Econômica com a população de Serra 341 

Negra, a prefeitura está doando o terreno para essas casas, a prefeitura não está dizendo, 342 

estar aqui o terreno agora tem dar uma casa para Dedé que é meu eleitor, não está dizendo, 343 

isso é um negócio totalmente apolítico, é um benefício para população de Serra Negra que 344 

está precisando, pedindo desculpas ao vereador pela divergência, mas está fazendo uma 345 

divergência com argumento, respeito o posicionamento do vereador, mas infelizmente não 346 

concorda e tem que esclarecer a população que está assistindo. Na o havendo mais nada a ser 347 

discutido, sendo submetido a  aprovaça o do plena rio o Projeto de Lei 12/2024, foi aprovado 348 

por todos e o Sr. Presidente solicitou que a Secreta ria da Casa encaminhasse ao Executivo 349 

para sua sança o. A seguir, o Vereador Fla vio agradeceu a todos os vereadores pela 350 

compreensa o e por ter votado a favor do projeto, relatando que o prefeito queria uma 351 

tramitaça o normal e o mesmo batalhou e conseguiu, por isso agradece pela aprovaça o de 352 

mais um projeto de suma importa ncia para a populaça o de Serra Negra. Apo s, o Sr. Presidente 353 

declarou encerrada a ordem do dia e facultou palavra aos lí deres de bancada por cinco (05) 354 

minutos para cada um que assim o desejar. Sendo dispensado por todos. Na seque ncia, 355 

passou a Solenidade de Posse dos Vereadores Mirins Eleitos – Edição 2024, onde o Sr. 356 
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Presidente convidou para compor a Mesa Prefeito Municipal - Sérgio Fernandes; 357 

Representando a 26ª Zona Eleitoral - Bonieck Batista e o Secretário de Educação - 358 

Petrúcio Ferreira. Em seguida foi executado o Hino Nacional Brasileiro. A seguir, fez uso da 359 

palavra, a Vereadora Vania que saudou a todos, também saudou os representantes da 360 

Escola Estadual Professor Leomar Batista - Padre Gil, da Escola Arthéphio Bezerra da Cunha 361 

- Eliana Oliveira, do Centro de Ensino Atual - Carla Furtunato e Vanusa, a Ex-vereadora Mirim 362 

Sergiane representando todos os ex-vereadores mirins, Cristiano representando o Conselho 363 

Tutelar e de maneira especial saudou todos os vereadores mirins e suas famílias, relatando 364 

que é um prazer imenso estar na presença de todos, relatando que na condição de Presidente 365 

da Comissão de Educação da Câmara Municipal de Vereadores havia um desejo enorme de 366 

reativar o Projeto Câmara Mirim, através da Lei 456/2009 que já existia no município de 367 

autoria do ex-vereador, hoje Prefeito Municipal Sérgio Fernandes e durante o período de 368 

2009 a 2012 o projeto aconteceu no município e deixou frutos como Sergiane, ressaltando 369 

que era notório a aproximação das escolas com o Poder Legislativo era diferente, porque os 370 

alunos naquela época tinham uma oportunidade de se aproximar e conhecer como acontece 371 

os trabalhos no Poder Legislativo na Câmara, tinha também as sessões do Câmara Mirim e 372 

vendo estava essa lei estava adormecida durante esse tempo todo no seu primeiro mandato 373 

no final de 2019 quando se organizou para que pudesse reativar em 2020 quando veio a 374 

pandemia e as escolas pararam e houve aquele distanciamento e ficou impossibilitado o 375 

retorno, mas continuou vendo essa necessidade, porque sentia a distância dos alunos das 376 

escolas dentro da Câmara e quando final de 2022 já se organizou e disse que em 2023 377 

retornaria com o apoio dos vereadores, no início de 2023 foi o primeiro requerimento que 378 

protocolou nessa Câmara para que a Mesa Diretora colocasse em prática e de imediato foi 379 

aprovado por todos os vereadores a qual agradece a todos pelo apoio e teve o retorno com a 380 

resposta do Presidente Alysson que teria apoio da Mesa Diretora da Câmara para reativar e 381 

começou os trabalhos com as visitas a todas as escolas, confeccionou-se material para 382 

preparar os alunos e mostrar como acontece o Projeto Câmara Mirim, de imediato entrou 383 

em contato com o TRE, porque queria fazer diferente tinha a necessidade e queria que o 384 

processo de votação da eleição acontecesse igual a eleição a oficial para que os alunos das 385 

escolas conhecessem de perto as urnas eletrônicas, porque antes acontecia de forma manual 386 

e com as urnas eletrônicas é até uma forma desses alunos que ainda não votam, mas quando 387 

eles forem dar primeiro voto dele já conhecer como funciona e deu tudo certo, quando foi 388 

em outubro já recebeu a resposta que ia ser com as urnas eletrônicas e quando foi no início 389 

desse ano já estava com o calendário todo pronto e no dia último dia 22 de março aconteceu 390 

as eleições que elegeram nove (9) vereadores e dois (2) suplentes que passaram por uma 391 

capacitação e hoje é o dia da diplomação e posse chegou, parabenizando todos os vereadores 392 

mirins eleitos e os dois suplentes e relatou que ficou muito feliz, porque cada um de com a 393 

sua dificuldade, foram persistentes e comprometidos, mencionando que ficou de Suplente 394 

Jamilly e Júlio César e Jamilly vai assumir pela renúncia do eleito Vereador Mirim Lucas que 395 

foi o 5º mais votado e confirmou pela manhã que realmente ia renunciar, enfatizando que a 396 

partir de hoje o compromisso de vereadores mirins nas sessões do Câmara Mirins, 397 

coordenado pela Comissão de Educação que tem como Presidente Vania, a Vereadora Ana 398 

Karine e o Secretário Sesiom e vai haver essa aproximação dos representante de cada escola 399 

e conhecendo de perto os trabalhos da Câmara Municipal despertando ideias para formação 400 

do futuro cidadão que serão, desejando a todos sucesso, muito empenho, finalizou relatando 401 

que a união de cada escola juntamente com a Câmara é fundamental. O Vereador Alysson 402 

saudou a todos e iniciou mencionando o prazer que é ver a Câmara cheia com o público, 403 

enfatizando a dificuldade das pessoas estarem presente devido as sessões serem pela manhã 404 

no horário que as pessoas estão trabalhando, mas tenta sempre levar o  trabalho como 405 

vereador ao conhecimento da população e hoje vão ser diplomados e tomar posse para 406 

tentar como os vereadores fazer esse trabalho de conseguir de alguma forma levar um pouco 407 
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de conforto, de melhora para população de Serra Negra, vão ter esse papel, essa importância 408 

e essa responsabilidade de representar os votos que tiveram e também quem não votou, vão 409 

ter a oportunidade de trazer para Câmara situações, problemas, fatos que acham que possa 410 

melhorar a cidade e vão ser a voz do povo, desejando boa sorte para que façam esse trabalho 411 

de vereador e levem a sério, relatando que já falou com os vereadores para gente dar uma 412 

assistência e se precisarem vão deixar o telefone de contato e vai tentar sempre estar 413 

presente nas sessões para dar essa assessoria, citando que no início é meio complicado até 414 

para os vereadores que assumiram a Câmara, não é fácil, são muitas regras que tem que 415 

aprender, mas não se preocupem em saber, alguns problemas que queiram resolver na 416 

cidade e trazer vai ter as devidas condições de fazer esses requerimentos para conseguir 417 

melhorar um pouco a vida do cidadão Serranegrense através da palavra de vocês, 418 

parabenizando a todos pela votação que tiveram e agradeceu por terem realmente tido a 419 

coragem de enfrentar uma eleição, relatando que sabe como é complicado e difícil, mas 420 

apesar de serem adolescentes tiveram essa coragem e enfrentaram, andaram colégios 421 

pedindo voto, alguns deles mais tímidos, outros menos, mas foram acompanhar dizendo o 422 

nome deles e o número, foi um momento muito bom e ficou muito satisfeito de poder 423 

acompanhar eles em alguns dias nas escolas e foi uma experiência satisfatória para os 424 

vereadores sentir realmente como é a vida dos alunos de Serra Negra, como é a vida do 425 

candidato a vereador mirim. Finalizou desejando boa sorte a todos para que consigam fazer 426 

um mandato que orgulhe a população de Serra Negra do Norte, os eleitores e os alunos das 427 

escolas que fazem parte e estão representando. Na sequência, fez uso da palavra, o Prefeito 428 

Municipal - Sérgio Fernandes que saudou a todos, em especial a todos os vereadores e 429 

vereadoras mirins que estão tomando posse do mandato legitimamente concedido pelo seu 430 

eleitorado e relatou que é uma satisfação retornar a esta Câmara hoje, porque isso faz 431 

recordar e relembrar que em 2009 criou a lei e já fazem quinze (15) anos, era vereador 432 

naquele momento do seu mandato e tem alguns vereadores que tem o prazer de estar ainda 433 

ao lado deles na época, os Vereadores Eraldo, Ana Karinne, Flávio e Alysson que também 434 

coincidentemente naquela oportunidade o Presidente da Câmara também, relatando que 435 

naquela época foi o autor desta lei e o objetivo é fazer que através dos vereadores mirins que 436 

vão tomar posse possam disseminar qual é o verdadeiro papel do legislador e legisladora, do 437 

vereador e da vereadora no município, vão entender quais são as limitações de um vereador, 438 

o que é que deve ser feito, qual é o limite até onde um vereador pode ir, mas também qual é 439 

o campo que eles podem atuar, vão entender que o vereador pode fiscalizar, cobrar, 440 

reivindicar, sugerir melhorias e uma das suas principais competências é criar matérias de 441 

projetos de lei que de fato possam transformar melhorar a qualidade de vida do povo, isso é 442 

um dos papéis fundamentais do vereador e na época Sergiane foi da primeira turma, 443 

Romário também e aquela primeira turma marcou bastante, porque tiveram muitas ideias e 444 

proposições que em seguida foram absolvidas por este Legislativo, ideias boas que os 445 

vereadores naquele momento não enxergava e os vereadores Mirins apresentaram e 446 

discutiram e com isso os vereadores adequaram e apresentaram e se tornou até projetos de 447 

lei que foram oriundos frutos das ideias dos vereadores mirins, vão aprender e entender qual 448 

é a relação entre os poderes, entre o Poder Judiciário, o Poder Legislativo e o Poder Executivo 449 

que é a prefeitura, o prefeito, vão aprender toda essa relação, vão entender o básico da 450 

Constituição e que os poderes apesar deles serem independentes, mas a própria Constituição 451 

rega, orienta e recomenda que eles sejam harmônicos, porque tendo harmonia tem 452 

desenvolvimento seja lá em qual for a cidade do país, do estado, da federação e na nação, é 453 

um papel importantíssimo, vão trazer os problemas da sua rua, do seu bairro, da sua escola 454 

e poderão legitimamente representar os anseios dos seus colegas, é uma oportunidade única 455 

e falando um pouco da vida pessoal pode dar esse testemunho que  serão melhores vistos 456 

pela sociedade serranegrense pelo papel que estão atuando, daquela época dos vereadores 457 

mirins tem Sergiane e tem vários outros se tornaram cidadãos de bens, pessoas mais 458 
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conscientes que sabem cobrar, mas que também sabem de fato exercer o seu papel como 459 

cidadão, ser cidadão não é só ter direito, ser cidadão vão aprender que também tem 460 

obrigações e deveres, esse projeto é fantástico e parabeniza o poder legislativo por terem 461 

novamente abraçado esse projeto, essa causa que vai colaborar para que cada vez mais 462 

consiga tornar a sociedade Serranegrense uma sociedade mais consciente, mais politizada, 463 

parabenizando também os vereadores mirins por estarem hoje tomando posse e entrando 464 

para história política do município. O Vereador Flávio saudou a todos em especial em nome 465 

do Vereador Mirim João Victor mais votado saúda todos os vereadores mirins, também 466 

saudou a ex-vereadora mirim Sergiane que foi da primeira legislatura Mirim, juntamente 467 

com Romário, o Prefeito Municipal que foi autor de uma proposição totalmente educativa 468 

em 2009, da qual o mesmo e o Vereador Eraldo naquela época tiveram o prazer de apoiar e 469 

abrilhantar ainda mais o projeto de lei de Serginho, cumprimentando também o 470 

representante da Justiça Eleitoral, o amigo Bonieck que é tão identificado com o Município 471 

Serra Negra e já merece até um título de cidadão e o Secretário de Educação Petrúcio que 472 

tem desenvolvido e tem um zelo muito grande pela educação do município e a educação já 473 

tem a cara do Secretário Petrúcio, Padre Gil e todos os diretores das escolas, Conselho 474 

Tutelar representado por Cristiano. Em seguida, parabenizou Serginho pelo projeto na época 475 

e estende a Vereadora Ana Carine que também em alguns momentos lutou por esse projeto 476 

e a Vereadora Vania que lutou para que fosse resgatado e colocado em prática um projeto 477 

interessante, um projeto totalmente educativo o qual apelo aos vereadores mirins que essa 478 

experiência deles não fiquem só para eles, que repasse isso para os colegas deles nas escolas, 479 

repasse a experiência, a importância e o aprendizado e como já disse está à disposição o seu 480 

mandato como vereador esse ano de 2024 e em todas as sessões estará presente, vem de 481 

manhã para sessão da Câmara e vai ficar assistindo a deles para assessorar, tirar dúvida e 482 

acima de tudo aprender, porque a vida é um aprendizado e com quem menos espera aprende 483 

muito e quer que fiquem bem à vontade, vai estar presente e observando cada detalhe e como 484 

Serginho falou alguma ideia alguma proposição que vez que ser pertinente, pega a ideia deles 485 

e traz para Sessão Legislativa para tentar colocar em prática no município, ressaltando que 486 

a Vereadora Vania dizendo que um renunciou e o outro assumiu já estão aprendendo como 487 

funciona, é um aprendizado de para que serve o suplente, que não é eleito à toa, porque 488 

muitos podem questionar se as vagas só são nove, porque diploma os suplente e já foi uma 489 

lição, já está assumindo a primeira suplente, desejando boa sorte no mandato e 490 

parabenizando a todos os estudantes do Município Serra Negra, em especial ao Prefeito 491 

Serginho que há quinze (15) anos atrás teve a sabedoria de fazer um projeto de tanta 492 

envergadura para o município que foi tão bem abraçado esse ano pela Justiça Eleitoral, onde 493 

trouxe as urnas eletrônicas para acontecer houve uma votação idêntica a um pleito normal 494 

que também é um ensinamento, é uma cidadania, é pessoa jovem, sobre mirim já deixa uma 495 

sugestão para a Vereadora Vania trabalhar para mudar só o nome do projeto em vez do 496 

Projeto Vereador Mirim ser Vereador Jovem, seria bom amadurecer essa ideia, porque já tem 497 

adolescente, rapaz e moça que não é mais mirim. A seguir, fez uso da palavra, o Petrúcio - 498 

Secretário de Educação saudou a todos, em especial os vereadores mirins eleitos e o 499 

suplente. Após, parabenizou o protocolo feito pela Vereadora Vânia Fernandes que foi uma 500 

das visitas que mais recebeu durante o ano de 2023, uma das maiores discussões de como 501 

colocar esse projeto em prática, de apoio para que funcionasse de fato e fez questão de 502 

colocar toda a secretaria de educação à disposição para que pudesse acontecer as ideias 503 

mirins, as ideias dos adolescentes que são corriqueiras e eles têm um turbilhão de ideias 504 

fomentadas a cada dia, a cada instante e precisam ter discernimento para ouvi-los e 505 

compreendê-los, são ideias que muitas vezes no dia a dia diante a labuta não consegue 506 

enxergar, mas eles vão fortalecer o processo legislar, vão estar trazendo sugestões e críticas, 507 

mas acima de qualquer coisa trazendo apresentando novas práticas, ideias e ações, esses 508 

vereadores mirins que hoje tomam posse são o futuro de Serra Negra futuro, do Estado e do 509 
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país, relatando que daqui a pouco estarão aposentados, olhando e aplaudindo todos eles de 510 

pé e como foi dito o projeto de lei foi de autoria na época 2009 do hoje Prefeito Sérgio 511 

Fernandes, quem sabe amanhã não terão um vereador desses mirins prefeito ou vereador 512 

de município, quem sabe no amanhã não estarão todos vendo esses vereadores e vereadoras 513 

mirins sendo destaque em âmbito Municipal, Estadual e Nacional, cada um pode dar a sua 514 

contribuição e é por isso que fica muito feliz de estar hoje participando desse momento que 515 

marca a vida de cada vereador mirim vai poder levar as suas ideias e propostas, relatando 516 

que esse é um momento de muita alegria, onde a Câmara Municipal de Serra Negra está de 517 

parabéns por ter abraçado um projeto tão grandioso e de tamanha importância que tem a 518 

finalidade da educação cidadã, onde vai formar novos homens e mulheres com ideias e 519 

proposituras que possam vir a ser debatidas e discutidas visando um futuro cada vez melhor. 520 

Em seguida, relatou que ia fugir um pouco do assunto e pedir as orações de todos que estão 521 

assistindo e ouvindo pelo aluno da rede municipal João Miguel que está passando por um 522 

problema delicado de saúde, está em Natal, mas que todos tenham condições de unir forças 523 

em orações independente de religião e fazer com que a saúde dele seja restaurada. Em 524 

seguida, fez uso da palavra, o Sr. Bonieck Batista - Representante da 26ª Zona Eleitoral 525 

saudou a todos, em especial os vereadores mirins eleitos e o suplente. Após, relatou que é 526 

com imensa satisfação que se reúnem hoje para celebrar um projeto de grande relevância 527 

para a comunidade que é a diplomação e posse dos Vereadores Mirins da Legislatura 2024, 528 

este projeto idealizado pela Câmara Municipal de Serra Negra em parceria com o TER, onde 529 

por meio de sua Escola Judiciária Eleitoral Celina Gomes, relatando que esse é um exemplo 530 

claro do compromisso em promover a participação cidadã desde incentivar o 531 

desenvolvimento intelectual e cívico das crianças e adolescentes, destacando o mérito do 532 

projeto que não apenas simula a realidade política, mas também educa e forma futuros 533 

líderes conscientes de seus direitos e deveres na sociedade, como falou o secretário de 534 

educação os estudantes nesse processo eleitoral apresentam suas propostas e debates 535 

durante a campanha demonstram potencial transformador da educação cidadã nas escolas 536 

e os diretores estão de parabéns, relatando que o apoio do Tribunal nada mais é do que o seu 537 

dever, a Justiça Eleitoral, como a Justiça da Cidadania está para apoiar iniciativas nesses 538 

moldes e paralelamente a esse projeto desenvolveram uma ação chamada a voz da 539 

experiência que também contou com o apoio da Prefeitura Municipal e da Câmara Municipal 540 

e assim segue fortalecendo os valores democráticos que são os pilares da sociedade e 541 

infelizmente no evento de hoje Dr. Bruno Montenegro Ribeiro Dantas que é o Juiz Eleitoral 542 

da 26ª zona não pode estar presente em razão de compromissos na capital federal 543 

anteriormente agendados, mas sua ausência não diminui em nenhum momento a 544 

importância deste momento para as crianças e para toda a comunidade, parabenizando não 545 

só os vereadores mirins eleitos, mas também todas as escolas, professores, pais e familiares 546 

que apoiaram e incentivaram esse processo democrático, ressaltando que é através de 547 

iniciativas como esta que construímos uma sociedade mais participativa, justa e 548 

comprometida com o bem comum, que os vereadores mirins possam exercer seus mandatos 549 

com responsabilidade, ética e compromisso sendo verdadeiros agentes de mudança em suas 550 

escolas e comunidades, diante da desistência, da renúncia de um e a assunção da suplente 551 

tem dez (10) com o suplente e coincidentemente tem o mesmo número e a mesma 552 

representatividade que a Câmara Municipal de Serra conta hoje com duas vereadoras 553 

mulheres e sete vereadores homens, relatando que um dos objetivos da Justiça Eleitoral 554 

também é sempre promover a participação feminina que esse projeto também sirva para 555 

população perceber a importância da representação feminina e espera que no futuro possa 556 

contar com mais mulheres na política, na representação Legislativa, que esta experiência seja 557 

enriquecedora e inspiradora para todos os envolvidos, contribuindo para o desenvolvimento 558 

integral de jovens cidadãos. Finalizou agradecendo a todos por estarem presentes e 559 

apoiarem este importante projeto de cidadania, que possam continuar investindo na 560 
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educação e na formação cívica das crianças e adolescentes pois elas são o futuro da nação. 561 

Apo s, foram diplomados e empossados os Vereadores Mirins Arthur He ber de Oliveira 562 

Dantas, Cyrano Begerrarc de Arau jo, Daniel Alves dos Santos, Francinaldo Arau jo Fernandes, 563 

Jamilly Wanderley Fernandes, Jefferson Alves Damasceno, Joa o Victor Medeiros Teixeira, 564 

Maria Andriely Alves Batista e Victor Hugo Arau jo de Medeiros.  E diplomado o Suplente de 565 

Vereador Mirim Ju lio Ce sar Medeiros da Silva. Na seque ncia, cada vereador mirim fez seus 566 

agradecimentos. Em seguida, o Sr. Presidente agradeceu a presença de todos e convidou para 567 

participar e se confraternizar em um Coffe Break. A seguir, o Sr. Presidente declarou 568 

encerrada a presente sessa o a s dez horas e trinta e tre s minutos (10h e 33min) e convocou 569 

todos os vereadores para se fazerem presentes na pro xima sessa o que sera  realizada no dia 570 

oito (08) de maio. Ca mara Municipal de Vereadores de Serra Negra do Norte, dezessete (17) 571 

de abril de dois mil e vinte e quatro (2024). 572 


